



学校だより

勿来二小

平成28年10月25日(火)

第73号

いわき市立勿来第二小学校

勿来二学習発表会 本年度のスローガン!

いよいよ、学習発表会が今週の土曜日に迫ってきました。各学年とも活潑活潑地、いつでも本番OKという状況です。どうぞ、お楽しみにしてください。本号では、子どもたちで決めた、スローガンを紹介します。



スローガンは、それぞれの学級から1点応募してもらい、そこから4年から6年の代表委員会により話し合い、決定しました。各学年から出されたスローガンは、下記のとおりです。

- みんなでつくろう!
えがおあふれるステージを! (1年)
- かん声いっぱいステージへ
心を合わせ とびだそう (2年)
- 大きな声で ゆっくり自分の役になりきって
キラキラステージ 最後まであきらめず
自信をもって 感動を伝えよう (3年)
- 輝け 感動のステージで
希望の光をふりまこう (4年)
- 力を合わせ 心に残る ステージを!!
(5年1組)
- 心に残る最高の演技で はばたけ全校生
(5年2組)
- 咲かせよう 心を一つに 感動の花を
(6年)

以上、7点の候補作品の中から、本年度の栄えあるスローガンに選ばれたのが

咲かせよう
心を一つに
感動の花を



です。選考理由を、6年の代表委員の安藤圭亮さんと大越萌衣さんに聞いたところ、以下の答えが返ってきました。

- みんなに、感動を伝えられるスローガンにしたかった。
- みんなで練習してつくりあげたということを「花」という言葉にこめられている。

最後に、二人からみなさんへのメッセージです。

全学年約1ヶ月、先生に指導していただきながら練習をがんばってきました。その成果を発揮できるようがんばるので、みなさんぜひご覧ください。



あと4日間、ラストスパートです。子どもたちは練習をとおり、「演じることの楽しさ」「チームワークの大切さ」「繰り返し練習することの大切さ」など多くのことを学んでいます。学習発表会当日、子どもたち一人一人がどのような成長(演技)を見せるか今から楽しみです。みなさまも、ぜひ来校の上、子どもたちの姿にご声援をお願いします。

「ステージに咲く、みんなでつくる花」
どうぞご覧ください